



Grußwort



Die Idee, dass Musikfreunde gemeinsam einen schönen Abend verbringen und ein Konzert mit einem guten Zweck verbinden, ist sehr gelungen.

"Wo die Sprache aufhört, fängt die Musik an" heißt es in einem Zitat des Schriftstellers und Komponisten E. T .A. Hoffmann. Ein Satz, der in Zusammenhang mit dem Benefizkonzert zu Gunsten der Polizei-Sozial-Hilfe besondere Gültigkeit besitzt. Denn im Umgang mit in Not geratenen Menschen fehlen oft die richtigen

Worte. Musik aber kann viel leichter eine Tür ins Innere öffnen und mithelfen, schwere Zeiten zu durchstehen.

Herzlich danken möchte ich allen beteiligten Künstlerinnen und Künstlern des ZDF-Chores für ihre Bereitschaft, in der wunderschönen Marktkirche zu singen. Mein Dank gilt aber auch den Mitgliedern der Polizei-Sozial-Hilfe, die dieses Konzert organisiert und veranstaltet haben. Mit ihrem persönlichen Engagement helfen sie ihren Kolleginnen und Kollegen, schwierige Lebenssituationen besser zu überstehen.

Ich wünsche Ihnen allen einen glanzvollen Abend mit vielen musikalischen Höhepunkten.

Dr. Helmut Müller

Oberbürgermeister